

Im Gleichschritt

15.03.2021 09:36 von Johannes Oswald

Die Grafinger haben gegen den sechstplatzierten SV Schwaig einen deutlichen Heimsieg eingefahren.

Durch gute Aufschläge wurde die Gästeannahme unter Druck gesetzt und Grafing konnte damit ein ums andere Mal in der Block-Feldabwehr punkten. "Heute war ein ganz anderer Spirit zu spüren - in den letzten Spielen haben wir auch gut gespielt, aber diesmal sind wir sehr entschlossen in die Partie gegangen. Man hat die Vorfreude und Vorspannung den ganzen Tag gemerkt. Wir haben es heute auch ausgestrahlt, dass es für Schwaig nichts zu holen gibt und wir das Spiel gewinnen. Jetzt haben wir noch ein Wochenende Pause, können den Kopf abschalten und dann geht es in die entscheidenden Wochen. Wir freuen uns!", zeigt sich Grafings Teammanager Johannes Oswald begeistert von der Teamleistung.

Coach Markus Zymmara setzte alle Spieler ein und jeder hat seinen Beitrag dazu beigetragen, dass das vorletzte Heimspiel gewonnen wurde.

Es ist diese Saison sehr eng an der Spitze, das zeigen auch die Samstagsergebnisse. Die ersten fünf Teams holen die volle 3-Punkte-Ausbeute und der Abstand unter ihnen bleibt damit gleich. Karlsruhe steht bei einem Spiel mehr einen Punkt vor den Grafingern auf Tabellenplatz 1, damit kommt es in zwei Wochen zum absoluten Spitzenspiel in Karlsruhe. Bis dahin wollen die Bärenstädter die Intensität im Training nochmal hochschrauben und sich auf die Spiele in Karlsruhe (27.03.), tags drauf in Friedrichshafen (28.03.) und am 03.04. gegen den Tabellendritten Mimmehausen vorbereiten. Von den verbleibenden sieben Spielen sind die Grafinger sechs mal auswärts gefordert - erst das letzte Saisonspiel am 01.05. gegen Kriftel findet wieder in Grafing statt.